

Frédéric Lordon - Vidéo

- Actualité entendue - Politique - Vidéos -



Date de mise en ligne : mardi 6 mars 2012

Analyses sur la société française

Pourquoi sommes nous pauvres dans un pays riche? Savez-vous qu'il y a 2,6 millions de millionnaires en 2011 en France? Savez-vous que la banque de France est privée depuis Pompidou-Giscard en 1973? Vous avez compris il y a un réel problème de fond. Il est nécessaire de sortir du cadre proposé par les banques.

<u>Frédéric Lordon était l'invité de France Inter pour vous expliquer l'idiotie des médias</u>, la nécessité absolue de résoudre la crise en interdisant la spéculation, en protégeant les <u>acquis sociaux qui ont été mis en place en 1945</u> en mettant sous tutelle les banques.